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In un mandato caratteriz-
zato da enormi problemi
amministrativi come il fal-
limento della Fondazione
Ferrero, il referendum

perso sulla piattaforma Maersk, il
progetto di ampliamento a carbone
della centrale elettrica e il raddoppio
della discarica del Boscaccio, la giun-
ta Giacobbe è riuscita comunque a
mettere in cantiere opere pubbliche
per 20 milioni e a procurarsi altri 15
milioni di finanziamenti. Questo il
commiato del sindaco Carlo Giacobbe
che ha annunciato anche l’addio alla
politica attiva.
Sindaco sarà l’ultimo atto dell’avventu-
ra politica?
«Ho esordito a 18 anni nel 1975 come
consigliere di Vado e sono contento di

chiudere 33 anni dopo da sindaco di
Vado. La politica richiede professio-
nalità ma credo che non debba diven-
tare un lavoro definitivo».
Come lascia il Comune?
«Bene. Vado ha ottimi dirigenti e di-
pendenti. In più conto di passare il te-
stimone a Monica Giuliano che è in
grado di garantire continuità ma an-
che innovazione».
Secondo lei qual è il merito maggiore
della sua amministrazione?
«Abbiamo messo in cantiere o avvia-
to opere per 20 milioni e ci siamo pro-
curato finanziamenti per altri 15 milio-
ni. Il Comune ha fatto la sua parte in
un momento difficile. Inoltre abbiamo
approvato il Piano regolatore».
Caso Maersk. Dopo tante polemiche,
non avrete il problema di dover gestire

il cantiere del terminal. E’ contento?
«Il terminal era stato deciso nel Piano
regolatore portuale del 2002 e abbia-
mo quindi gestito il progetto cercan-
do di migliorarlo. La piattaforma è
stata ridotta, verrà realizzata con mi-
glior ricambio d’acqua, funzionerà
con mezzi elettrici e verranno garanti-
ti occupazione di qualità, un nuovo ca-
sello autostradale e sarà sistemato il
fronte mare».
Eviterete anche il progetto di amplia-
mento della centrale?
«E’ tutto fermo al ministero dell’Am-
biente. Inoltre con il sindaco di Quilia-
no abbiamo messo in mora Tirreno
Power chiedendo l’ammodernamento
immediato degli impianti esistenti».
Nel suo mandato si è delineato anche il
raddoppio della discarica del Boscaccio.

E’ un fatto positivo?
«Intanto stiamo costruendo la nuova
strada. Poi è vero che ci sarà un am-
pliamento di un milione di metri cubi
che servirà a compensare il fatto che
oggi Vado accoglie i rifiuti di tutta la
provincia».
Infine la sciagura della casa di riposo Fer-
rero. Come ne esce il Comune?
«Credo che sia stato fatto il massimo.
Con la nostra ordinanza è stato garan-
tito il servizio per gli ospiti e ora è su-
bentrata la Segesta che ha occupato
circa 140 persone. Una dozzina di la-
voratori dovranno ancora essere si-
stemati. Il Comune in questa vicenda
ha speso un milione che chiederemo
al curatore fallimentare anche se ho
poche speranze che possa essere re-
cuperato».

Luigi Silvestro è ufficialmen-
te candidato sindaco di Albis-
sola Marina. In vista delle
elezioni amministrative di
giugno, il consigliere comu-
nale di opposizione (ex Mar-
gherita) lancia la sfida al cen-
trosinistra di Nico Vicenzi e
al centrodestra con l’attuale
vicesindaco e assessore ai la-
vori pubblici Giuseppe Gra-
della. Salgono quindi a tre
quindi gli aspiranti a succe-
dere a Stefano Parodi, da die-
ci anni alla guida del governo
cittadino. Silvestro, 37 anni,
amministratore immobilia-
re, fu eletto per la prima vol-
ta nel 1999 come consigliere
comunale e nel 2004 fu ricon-
fermato come uno dei capi-
gruppo di opposizione. Silve-
stro avrà l'appoggio del so-
cialista Furio Chiarbonello
con il quale, negli ultimi anni,
ha fattivamente lavorato con
molte interrogazioni su vari
temi. La lista civica «Nuova
Rotta» di Silvestro ha come
punti salienti manutenzione
e pulizia del paese, Cultura,
rilancio del turismo e del
commercio, viabilità e par-
cheggi, sport, sicurezza del
cittadino e tutela dell'am-
biente, utilizzo delle energie
rinnovabili, l'ascolto degli al-
bissolesi e dei comitati civici,
l'efficienza e la lotta agli spre-
chi, i giovani come cittadini
del futuro, lo sportello tele-
matico comunale per popola-
zione ed imprese. «Questi ar-
gomenti non sono né di sini-
stra né di destra ma fatti con-
creti di buon senso alla quale
un’amministrazione civica
deve adempiere», spiega Sil-
vestro.  [M.PI.]
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Antonella Frugoni è passata
dal Pdl al Partito socialista di
Paolo Caviglia. Dopo mesi di
incontri, il presidente della V
Circoscrizione, ha firmato l’ac-
cettazione della candidatura
per il Ps nel collegio del centro
città e in quello di Villetta-Val-
loria e Albissola Marina. Un
cambio di schieramento che
Antonella Frugoni ha motiva-
to così: «Mi sono candidata
nel partito socialista perchè il
mio partito non mi aveva nem-
meno consultata e ho capito
che stava formando una lista
in cui i savonesi non avrebbe-
ro avuto chance di entrare in
Consiglio provinciale. Inoltre
stimo il candidato Boffa».

I primi contatti fra la Fru-
goni e i socialisti si erano veri-
ficati un paio di anni fa quan-
do i voti del Ps impedirono un
ribaltone in V Circoscrizione
per far cadere il presidente
Frugoni. Il leader del Ps Paolo
Caviglia ha aggiunto: «La Fru-

goni appartiene a un’antica fa-
miglia savonese, da 16 anni fa
politica in città e ho potuto ap-
prezzarla come amministratri-
ce. Credo che rappresenti bene
lo spirito liberal-socialista».

Oltre alla Frugoni, il Ps can-
dida: Gaetano Vigliarolo (Alas-
sio); Vincenzo Damonte (Alben-
ga I e II); Emilio Rebagliati (Al-
bisola Superiore); Nazzareno
Trincia (Andora); Marco Missa-
na (Borghetto); Franco Caruso

(Cairo); Ilario Baccino (Altare);
Silvia Zunino (Celle); Marco
Pozzo (Cengio-Millesimo); Re-
nato Pezzoli (Dego-Sassello); Gi-
no Bottino (Finale); Ugo Mazza-
rella (Loano); Giuseppe Vitella-
ro (Noli); Nazario Masiero (Pie-
tra); Claudio Caddeo (Quiliano);
Pietro Li Calzi (Savona-Lava-
gnola); Stefano Demontis (Savo-
na-Villapiana); Pietro Bovero
(Vado Ligure); Michele Gavaro-
ne (Varazze).  [E. B.]

I «L’unico modo sicuro per
risolvere i problemi di viabilità
a Villapiana sarebbe quello di li-
mitare il traffico ai residenti».
Questa la drastica soluzione
proposta dal professor Rober-
to Mosca dell’Università che da
mesi sta studiando i problemi
di traffico connessi alla nuova
rotatoria di piazza Saffi. Un’ipo-
tesi chiaramente accademica
che l’assessore al Traffico Pao-
lo Caviglia ha su bito chiarito
che non verrà seguita: «Ho tro-
vato un progetto approvato e
in sperimentazione prolungata
da due anni; ho apportato alcu-
ne modifiche con il consiglio
della Polizia municipale e pen-
so che i lavori prenderanno il
via entro l’estate. La bretella di

via Brignoni e le due corsie in
via Piave dovrebbero snellire il
traffico. Resta inteso che per
me la vera soluzione sarà il
grande parcheggio interrato di
piazza Saffi, co n la nuova viabi-
lità in superficie. Nel frattempo
ho dato mandato ai vigili di stu-
diare anche la viabilità di via Ro-
batto, via Venezia, via Sorma-
no e le connessioni con corso
Ricci». In commissione si sono
registrati gli interventi critici
del capogruppo Pdl Federico
Delfino e dei consiglieri Larosa,
Sergio Lugaro e Giuseppe Casa-
linuovo. Alla riunione ha preso
parte anche il rappresentante
del Comitato di Villapiana Giu-
seppe Procopio che ha esposto
le sue tesi.  [E. B.]
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La Frugoni con i socialisti
Sarà candidata nei collegi di Savona centro e Albissola per le Provinciali

Paolo Caviglia, leader del Ps

Dibattito sulla viabilità di Villapiana

«Entro l’estate i lavori della bretella
e poi modifiche anche a via Robatto»

Antonella Frugoni, candidata Ps

Ex assessore della giunta Gervasio e fra i fondatori di Forza Italia a Savona
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“Addio alla politica
come lavoro fisso”
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